

Ecopetrol anuncia nueva ayuda por más de \$22.000 millones para ampliar y mejorar atención en salud en Colombia

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Apr 14, 2020 [Andrés Díaz](#)



La petrolera colombiana anunció un segundo paquete de inversiones por \$22.800 millones dirigido a fortalecer la atención del sistema de salud de Bogotá y, a través de alianzas con el sector empresarial, producir elementos y equipos de protección personal para varias ciudades de Colombia, entre las que se destacan la Capital de la República, Barrancabermeja y Cartagena.

Del aporte total, \$10.000 millones serán dirigidos a la Alcaldía de Bogotá con el fin de aumentar la capacidad instalada de los centros médicos de la Secretaría de Salud. Se estima que con estos recursos se habilitarán 60 unidades de cuidados intensivos dotadas con equipos ventiladores, de succión, bombas de infusión y monitores. Así mismo, se adquirirán 400.000 pruebas serológicas y más de 170.000 dotaciones para protección del personal médico.

A través de un acuerdo de colaboración, la compañía de la iguana aportará cerca de \$9.400 millones para aumentar la capacidad de atención de pacientes de alta y mediana complejidad en los hospitales de tercer nivel de Bogotá, la zona con mayor nivel epidemiológico del país hasta el momento.

Con estos recursos se incrementará la capacidad instalada de la Fundación Santa Fe de Bogotá, el Hospital Universitario San Ignacio y la Fundación Cardioinfantil, con mayor dotación de unidades de cuidados intensivos, pruebas serológicas, equipos y elementos de protección para el personal médico.

Con el fin de promover la industria nacional, **Ecopetrol**, a través del Instituto Colombiano del **Petróleo** (ICP) y nuestra filial Esenttia, en alianza con otras empresas, destinará \$2.168 millones para poner al servicio de las secretarías de salud de Bogotá, Cartagena, Soacha y entidades públicas de Santander, Coveñas y Caldas más de 130.000 unidades de ropa médica, 600.000 caretas de protección y 100.000 litros de alcohol glicerinado, entre otros productos.

También se destinarán \$1.200 millones para apoyar una iniciativa del Gobierno Nacional para poner en marcha una plataforma digital de seguimiento de compras relacionadas con el plan para enfrentar la pandemia.

De esta forma, **Ecopetrol** consolida aportes por \$48.000 millones para sumarse a la estrategia planteada por el Gobierno Nacional para enfrentar la pandemia de la covid-19.

Este segundo paquete de inversiones se suma al anunciado recientemente por el Grupo **Ecopetrol** por \$26.000 millones para fortalecer el sistema de salud en el Magdalena Medio, Santander, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta, Coveñas y La Guajira, así como en otras zonas donde tiene operaciones la Empresa.

Infografía sobre aportes de **Ecopetrol**: